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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0300/2004 )

Beleuchtung rund um den Maschsee

Am 24. Januar diesen Jahres fand am Maschsee ein “Licht-Lauf” statt. Die Neue Presse 
organisierte einen Lauf, der für mehr Licht am Machsee geworben hat.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Priorität hat die Beleuchtung am Maschsee, nachdem der 
Oberbürgermeister den Startschuss zum Lichtlauf gab?

2. Sind schon Verhandlungen mit den Sponsoren aufgenommen worden, die laut 
Berichterstattung Interesse an der Finanzierung der Maschseebeleuchtung  
haben?

3. Kann die Verwaltung einen Zeitplan nennen, bis wann die Beleuchtung realisiert ist?
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